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	Abstract
	
	Résumé

	
	
	

	The fourth meeting of the Transboundary Resources Assessment Committee (TRAC) was held during 17 – 20 April 2001 in St. Andrew’s, New Brunswick, Canada and provided a forum for joint Canada/USA peer review of assessments for Georges Bank cod, haddock, and yellowtail flounder resources. For Canada, these discussions produced Stock Status Reports for use in management for the 2001 fishing year. For the USA, the meeting produced advisory reports, which will be considered for developing harvest advice for the 2002 fishing year. The methodology necessary to calculate reference points was also discussed. Recommendations were made to improve future assessments.
	
	La quatrième réunion du Comité d’évaluation des ressources transfrontalières (CERT) s’est tenue du 17 au 20 avril 2001 à St. Andrews (Nouveau-Brunswick), Canada. Elle a permis au Canada et aux États-Unis de procéder ensemble à un examen par les pairs des évaluations des stocks de morue, d’aiglefin et de limande à queue jaune du banc Georges. En ce qui concerne le Canada, les discussions ont débouché sur des Rapports sur l’état des stocks, qui serviront à la gestion de l’année de pêche 2001. Pour ce qui est des États-Unis, la réunion a permis de produire des rapports consultatifs, qui seront utilisés pour formuler des avis sur la récolte de l’année de pêche 2002. On aussi discuté de la méthodologie de calcul des points de référence. Des recommandations visant à améliorer les évaluations futures ont été présentées.
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